



平成 30 年 8 月 1 日  
社会福祉法人 尚徳福祉会  
保育園与那原ベアーズ

「おはよう、今日も暑いね」とあいさつに加わるくらいまだまだ暑い日が続きます。子どもたちは元気いっぱい「せんせい、水着持ってきたよ」とかわいいプールバッグを見せて、週2回の水あそびを楽しみにしています。水分補給をこまめに行いながら、夏ならではの楽しい遊びを安全に過ごせるように思います。疲れの出やすい時期なので、早寝をさせてあげ、1日の疲れを次の日に残さないように、気をつけていきましょう。



7月からぶくぶくうがいを始めています。うがいを終えた後は、子どもたちが自分でコップを片づけるように、そばについて声をかけています。同じ色やコップの子がいるため間違える事があります。

名前の確認をお願いします。



水遊びや外遊びなどで着替えが多くなります。プールバッグ、タオルや、水着、上着、ズボン、下着の必ず名前をご記入お願いします。  
(紛失を防ぐためにも、お手数おかけしますがご協力をお願いします。)



7月20日(金)は、与那原町に雷注意報が発令されたため、室内にて水遊びを行いました。

### 【今月の予定】

- 3日(金) 消防立会い避難訓練
- 10日(金)~15日(水) 身体測定
- 15日(水) 誕生会

